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議長報告 

 

令和4年9月定例会以降の議長の活動報告については、

お手元に配付のとおりです。 

 

それでは、主なものについて申し上げます。 

最初に、全国市議会議長会関係として、11 月 14 日に

東京都で開催された「『海洋プラスチックをはじめとする

プラスチックごみ問題に関する特別委員会』有識者との

意見交換会」に出席しました。 

 委員会では、プラスチック資源循環の基本的考え方に

係る講義及びパネルディスカッションが開催され、パネ

リストや参加者との意見交換を行いました。 

次に、山口県市議会議長会関係として、10 月 5 日に防

府市で開催された「山口県市議会議長会臨時総会」に正

副議長が出席しました。 

臨時総会では、3 件の報告の後、「子どもの医療費に係

る福祉医療費助成の全国一律の保障制度の創設」及び「Ｊ

Ｒローカル線の維持・確保」に関する議案 2 件が提出さ

れ、いずれも承認・可決されました。 

なお、議案 2 件につきましては、中国市議会議長会臨

時総会に提出することが決定しました。 

続いて、市関係では「長門市表彰」や「長門市共同募

金委員会運営委員会」など諸会議への出席をはじめ、各

種団体の行事等に参加しました。 

 

以上で、議長報告を終わります。 


